



# Italia Bella

## Milán - Verona – Venecia - Padua – Pisa – Florencia - Asís – Roma

Embárcate en un viaje inolvidable por Italia Imperial, una aventura meticulosamente diseñada para descubrir la riqueza histórica, cultural y paisajística de este fascinante país. Desde la vibrante Milán, capital de la moda, hasta la majestuosa Roma, la Ciudad Eterna, cada día de este itinerario te sumergirá en siglos de arte, arquitectura y tradiciones.

Recorre las románticas calles de Venecia, la cuna del Renacimiento en Florencia, y los encantadores paisajes de la Toscana y Umbría. Visita monumentos icónicos, admira obras maestras atemporales y déjate seducir por la gastronomía local. Con cómodos traslados, guías expertos y tiempo libre para explorar a tu ritmo, Italia Imperial es más que un viaje: es una experiencia que capturará tu corazón y tu imaginación. ¡Prepárate para vivir la esencia de Italia!

### Itinerario

#### Sábado 7 Febrero – Milán

La capital de la moda y la cultura. Llegada a Europa. Traslado desde el aeropuerto a su hotel en Milán. Después de instalarse, disfrute de tiempo libre para explorar la ciudad. A las 19:00 horas, nos reuniremos con el guía y el resto de los participantes en la recepción del hotel.

Milán, conocida como la capital internacional de la moda y el centro financiero de Italia, fusiona a la perfección lo antiguo con lo moderno. Pasee por las exclusivas Vía Manzoni y Vía Napoleón y déjese deslumbrar por los escaparates de firmas como Versace, Dolce & Gabbana, Gucci y Armani.

#### Domingo 8 Febrero – Milán – Lago de Garda – Verona – Venecia

Paisajes de ensueño. Después del desayuno, iniciaremos un tour de orientación por Milán, visitando el imponente Castillo Sforza, el famoso teatro La Scala, la Plaza del Duomo y la magnífica Catedral.

Luego, nos dirigiremos al pintoresco Lago de Garda para disfrutar de un pequeño crucero. Continuaremos hacia Verona, la ciudad del amor, donde realizaremos un breve tour de orientación y tendrá tiempo libre para visitar la Casa de Julieta, la animada Plaza Bra y la impresionante Arena de Verona, un anfiteatro romano que hoy acoge espectáculos de ópera. Por la tarde, partiremos hacia Venecia. ¡No se pierda nuestra Visita Opcional: Venecia de Noche + Paseo en lancha por el Gran Canal para una experiencia inolvidable! Alojamiento.

### Lunes 9 Febrero – Venecia

La Serenísima, ciudad de canales. Comience el día con el desayuno. Tomaremos un barco que nos llevará por la hermosa laguna de Venecia, explorando sus islas hasta llegar a la emblemática Plaza de San Marcos. Allí, disfrutaremos de un tour de orientación y tendrá la oportunidad de visitar un horno de cristal de Murano para ver una demostración de su famoso arte.

Por la tarde, le ofrecemos la Visita Opcional: Paseo en góndola para vivir la esencia veneciana desde sus canales. El resto del día será libre para seguir descubriendo la ciudad a su ritmo. Alojamiento.



### Martes 10 Febrero – Venecia – Padua – Pisa – Florencia

Hacia el corazón de la Toscana.

Desayuno. Hoy nos dirigiremos a Padua para visitar la impresionante Basílica de San Antonio. Continuaremos nuestro viaje cruzando los Apeninos hacia Pisa, una de las ciudades toscanas más reconocidas, donde podrá admirar su famosa Torre Inclinada. Por la tarde, llegaremos a Florencia, cuna del Renacimiento. Alojamiento.



### Miércoles 11 Febrero – Florencia

El Renacimiento en todo su esplendor. Después del desayuno, realizaremos una visita panorámica a pie por Florencia, contemplando la majestuosa Plaza de la Signoria, el Duomo con la imponente Santa María dei Fiore, el Baptisterio y el icónico Ponte Vecchio.

Dispondrá del resto del día libre para explorar. Si lo desea, puede optar por nuestras Visitas Opcionales: por la mañana, el Museo de la Accademia; por la tarde, la Iglesia de la Santa Croce + Piazzale Michelangelo; y por la noche, una Cena con música en el restaurante La Certosa. Alojamiento.

### Jueves 12 Febrero – Florencia – Asís – Roma

Un viaje a la Italia Medieval y el encanto de la Ciudad Eterna. Desayuno. Salida por la pintoresca región de Umbría para visitar Asís, donde exploraremos la Basílica de San Francisco. Esta ciudad conserva vestigios de su pasado romano, como las murallas y el foro, e incluso el Templo de Minerva, hoy la Iglesia de Santa María sopra Minerva.

Continuaremos nuestro viaje hacia Roma por el valle del Tíber. Al anochecer, la ciudad imperial cobra un encanto especial. Le ofrecemos Visitas Opcionales: Roma Barroca y/o una Cena Especial con música. Alojamiento.



### Viernes 13 Febrero – Roma

La Ciudad Eterna: imperial y cristiana. Desayuno. A primera hora, tendrá la opción de realizar la Visita Opcional: Museos Vaticanos y Capilla Sixtina. Luego, todos disfrutaremos de una Visita Panorámica que nos llevará a la Plaza de San Pedro y la Vía della Conciliazione, para después pasear por el encantador barrio del Trastevere.

Desde nuestro autocar, veremos la Isla Tiberina, los templos de Hércules y de Portunus, y la famosa Boca de la Verdad. Recorreremos algunas de las siete colinas históricas de Roma, como el Aventino, el Palatino y el Celio, llegando al Circo Máximo y las majestuosas Termas de Caracalla, las más bellas de Roma. Visitaremos importantes iglesias, como San Juan de Letrán, y finalizaremos con el símbolo de la Roma Antigua: el Coliseo.

La tarde será libre. Si lo desea, puede optar por la Visita Opcional: Coliseo y Foros Romanos. Alojamiento.



### Sábado 14 Febrero – Roma (Nápoles – Capri)

Sabores y paisajes del sur de Italia. Desayuno. Disfrute de un día libre en Roma para explorarla a su gusto. Para aquellos interesados, ofrecemos la Visita Opcional: Nápoles y Capri, una oportunidad para descubrir la vibrante Nápoles y la deslumbrante isla de Capri. Alojamiento.



### Domingo 15 Febrero – Roma – Ciudad de origen

Despedida de Italia. Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

### El Precio Incluye

- Estancia en régimen de alojamiento y desayuno buffet.
- Boleto aéreo ida y vuelta de Air Europa.
- Bus de lujo durante todo el recorrido.
- Traslados de llegada y salida.
- Guía acompañante profesional durante todo el recorrido en bus, independientemente del número de pasajeros.
- Visitas panorámicas con guía local en Florencia, Roma y multitud de visitas con nuestro guía correo.
- Visita a la localidad de San Sirmione, la perla del lago de Garda.
- Barco en Venecia con crucero por las islas de la laguna.
- Paseo por el barrio del Trastevere en Roma.
- Seguro turístico.

### No Incluye

- Propinas para conductores y guías.
- Cualquier servicio no especificado en el itinerario o en “El precio incluye”.



### Fechas y Precio

- Son 10 días y 9 noches, del 6 al 15 de febrero de 2026.
- Desde **2,713<sup>USD</sup>** por persona en acomodación doble.



 [promos@panalliance.com](mailto:promos@panalliance.com)

 264-6395  6348-4941